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Forums pour les consommateurs

La ligne est mince

  Par Nelxxx Posté le 27/03/2025 à 02h58

Bonjours à tous c’est dernière année ont été difficile je m’en suis sortie non sans cicatrice , mais en
consommant du cannabis , vous me direz que ses rien , mais sa a prise emprise sur moi , mains moites au
travail saut humeur lorsque je ne consomme pas ! Si je suis pour en manquer je panique , j’ai même de la
difficulté à aller travailler sans consommer . Quoi faire par ou commencer


